Upgrade moglich? Laufender Hacki auf Monterey
oder Big Sur bringen -> jetzt auf Ventura

Beitrag von , apfel-baum“ vom 8. September 2023, 18:26

hm, zerschieBen.. , wenn du dir einfach einen usb-stick mit der aktuellen "neuen" bastelst-
solltest du nach ermessen, deine install weder zerschieBen noch zerschei*** . zum
ausprobieren ist soetwas um sicher zu gehen ja eh, immer eine empfehlung wert, und wird so
dann auch angeraten

edit

vorallem wenn du kein lauffahiges zweitsystem hast auf welches du ausweichen kannst- dann
hast du bei dem jetzigen wetter (hier sind es oder waren es rund 30°C) auch keinen
ungewollten misserfolg- wenn die efi mit dem aktuellen nicht will, verbleibe beim jetzt
laufenden alten und taste dich via des stickes dann wieder weiter vorwarts

edit 2

es stellt sich auch die frage ob die 980er ssd mit osx zickt oder nicht. wenn du eine s-ata ssd
hast, kdnntest du auch ersteinmal mit der eine probeinstall machen

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55788-upgrade-m%C3%B6glich-laufender-hacki-auf-monterey-oder- 1
big-sur-bringen-jetzt-auf-vent/?postID=779333#post779333
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